



## Tischkicker-Turnier der Schulen

Zum siebten Mal fand das Tischkicker-Turnier der Schulen unter dem Dach der Jugendbegegnungsstätte (Jube) statt. Zehn Schulen stellten Teams aus den jeweiligen 7. Klassen. Trotz der Anspannung an den drei Kickertischen, nutzen die Teilnehmer die Gelegenheit, sich schulübergreifend auszutauschen oder in den Pausen gemeinsam Basketball zu spielen. Für die Halbfinalspiele konnten sich die Mannschaften des Richard-Wagner-Gymnasiums (RWG), der Theodor-Heuss-Werkrealschule, des Gymnasiums Hohenba-

den und der Klosterschule vom Heiligen Grab qualifizieren. In spannenden und hart umkämpften Partien setzten sich die beiden erstgenannten Mannschaften durch. In zwei packenden Finalpartien gingen am Ende Oskar Hirth und Ajdin Causevic vom RWG als glückliche Sieger hervor, heißt es in einer Mitteilung. Neben einem Wanderpokal und Gutscheinen durften sich die beiden noch über einen Eisgutschein für die ganze Klasse freuen. Für alle teilnehmenden Teams gab es eine kleine Belohnung. (red)/Foto: Päda